

Melilla



Fernández y Ramos en la charla sobre autismo que dieron en el Campus de Melilla.

“La educación y la sanidad en Melilla tienen carencias para niños con autismo”

El presidente de la Asociación de Autismo de Melilla dio ayer una charla sobre este trastorno en el Campus de la UGR

R.A. / SEVILLA

Los alumnos del Campus de Melilla de la Universidad de Granada recibieron ayer una charla por parte del presidente de la Asociación de Autismo de la ciudad, Nicolás Fernández, y de una profesora de niños con este problema, Inmaculada Ramos, sobre las características de este trastorno y las técnicas que los docentes deben aplicar en las aulas. Fernández insistió además en las carencias que tiene tanto la Educación como la Sanidad de Melilla para

atender a pequeños con este trastorno.

El presidente de la asociación, en la que hay inscritas más de una veintena de familias y que lleva cuatro años trabajando, tiene un hijo de 15 años con autismo y fue precisamente esto lo que le llevó a formar esta organización desde la que pretenden sensibilizar y apoyarse además de dar a conocer mejor en qué consiste este trastorno, que aunque suene familiar, continúa siendo ajeno para muchos.

Además, desde la asociación se

llevan a cabo acciones reivindicativas de las necesidades específicas que tiene este colectivo en la ciudad.

Así, Fernández explica que si bien es cierto que en cualquier región estos niños se encuentran con dificultades en la integración escolar, en el caso de Melilla las complicaciones son mayores. El presidente de la asociación destaca que, por ejemplo, aquí sólo hay dos tipos de escolarización para niños con autismo, integrarlos en un aula normal, en la que el ratio de alumnos es muy alto y es muy

complicado que tengan una atención adecuada o en centros especiales, pero que no son específicos para niños con este trastorno.

En la península, indica, existen otros dos tipos de escolarización para estos niños, que podría aplicarse también en la ciudad autónoma. Una modalidad en la que en un colegio normal hubiera aulas específicas para estos pequeños, que les permitirían tener una formación adecuada, pero compartir tiempo con el resto de compañeros, sin trastorno, en algunas asignaturas y en el recreo. La otra opción son centros especiales, pero para niños con autismo, en los que las técnicas que se aplican están diseñadas para el desarrollo educativo de estos pequeños y sus necesidades especiales.

El presidente de la asociación dice también que la atención sanitaria para estos niños es deficiente en la ciudad. Así, los especialistas que detectan la dolencia y llevan la medicación inicial, los neuropediatras, no existen en la ciudad, por lo que la familia tiene que trasladarse a la península. “Si para cualquier persona es incómodo tener que viajar para un tratamiento médico, para estos niños, teniendo en cuenta lo importantes que son para ellos las rutinas, lo es más”.

Fernández insiste así en que es necesario que se conozca mejor la enfermedad para que los niños tengan una atención más adecuada.

Por su parte, Ramos, que lleva años trabajando con niños autistas, destacó que cuando un profesor se enfrenta a un aula en el que hay niños con esta dolencia, tiene que utilizar técnicas de trabajo que se adapten a ellos. En este sentido, resaltó que la aplicación de rutinas es uno de los métodos que se pueden usar para lograr el aprendizaje de los niños. Así, indicó que es imprescindible una atención más individualizada para que el desarrollo de los autistas sea el adecuado. El control del tiempo, sobre el que ellos tienen una percepción distinta a la habitual, también resultará necesario para el avance educativo de estos niños.

II Carrera-Caminata de Cuenta con Nosotros será mañana

Las inscripciones valdrán un euro y todo lo recaudado se destinará a una beca deportiva

DN / MELILLA

La Asociación Cuenta con Nosotros organiza mañana la II Carrera-Caminata en el parque Juan Carlos I. Las inscripciones para participar en las pruebas deportivas se podrán hacer desde las 10:00 hasta las 10:45 horas.

A partir de las 11:00 horas comenzarán todas las carreras y no será hasta las doce cuando se celebre la caminata en favor de las enfermedades poco frecuentes, que no será una prueba de competición.

Media hora más tarde, se procederá a la lectura del manifiesto por el Día de las Enfermedades Raras que se celebró el pasado 29 de febrero. Una vez que finalice este acto, se procederá a la entrega de los premios a los ganadores de cada una de las categorías, que irán desde infantil hasta los adultos.

Las inscripciones en las pruebas de competición costarán un euro y se entregará un dorsal a los participantes. Este dinero que se recaude se destinará de forma íntegra en la beca deportiva Soraya Mohamed Abdelselam. Asimismo, estará abierto el plazo para la presentación de proyectos a esta convocatoria hasta el 31 de agosto. No se sabrá qué programa deportivo adaptado a las necesidades de una persona con discapacidad es el premiado hasta el mes de octubre, cuando Cuenta con Nosotros realice una jornada formativa.

La Facultad de Enfermería organiza talleres de salsa y de fotografía por el día de su Patrón

La idea de estas actividades era realizar un día de convivencia entre alumnos y profesores

DN / MELILLA

La vicedecana de la Facultad de Enfermería, María del Mar Alfaya, indicó a El Faro que hacía años que no se celebraba el día del Patrón de los Enfermeros, San Juan de Dios, y que les gustaría que esta tradición que han vuelto a retomar continúe muchos años más. De esta forma, comentó que la festividad es la semana que viene, pero al haber alumnos de fuera de la ciudad y al ser día sin clases lo han adelantado para favorecer la

participación de todos en estas actividades.

Alfaya aseguró que lo importante de este evento era que alumnos de primero, segundo y tercer curso y los profesores realizaran un día de convivencia e intercambiaran sus experiencias.

Además, afirmó que los preparativos de esta celebración habían sido organizados por la vicedecana de Estudiantes y Extensión Universitaria, Silvia Navarro Prado.

La mañana comenzó con una puesta en común por parte de un representante de cada curso de sus motivaciones a la hora de estudiar Enfermería. Los de prime-



Los alumnos y profesores de la Facultad de Enfermería.

ro destacaron la figura de San Juan de Dios, los de segundo sus vivencias dentro de la carrera de grado y los de tercero analizaron cómo han visto estos años, pues será la última promoción de la Diplomatura de Enfermería.

Tras la intervención de las autoridades de la Universidad y de hacer un repaso a la historia de la Enfermería en Melilla, desde que se creara la Escuela Femenina dependiente de la Cruz Roja, se procedió al taller de fotografía, en el que se eligió a los ganadores.

Con algo de retraso comenzó el taller de salsa impartido por un alumno y que también contó con premios cedidos por el Colegio de Enfermería.

Para finalizar los actos de esta conmemoración, alumnos y profesores se citaron en la cafetería de la Facultad en la que disfrutaron de una pinchada en honor a su Patrón.



Todas las candidatas, y entre ellas, la melillense María Sánchez.

CEDIDA

María Sánchez aspira a ganar la corona de Linda de España esta noche

Luchará con otras 19 compañeras por conseguir la corona de este certamen que ya ganó la también melillense Elisa Guahnich

El Faro / MELILLA

El Palacio de Congresos de Torremolinos acogerá la gala de elección de Linda de España 2012 esta noche en la que participará la melillense María Sánchez. El broche final de este evento será concierto del cantante gaditano David de María.

El certamen comenzará a las 19:00 horas con la presentación de los nuevos vehículos de la marca de coches Hyundai, patrocinadora del certamen nacional de belleza. Será a las 21:00 horas cuando arranque la gala final de elección en la que 20 candidatas en representación de las diferentes comunidades españolas, competirán por la corona de Linda de España 2012.

Para ello, habrá un jurado profesional del mundo de la moda y la cultura que valorará las cualidades de cada una de las participantes en función a diversas pruebas, como la entrevista personal.

Una vez coronada Linda de España 2012, dará inicio el concierto del artista David de María, donde interpretará temas de su último disco 'Posdata'.

La agenda de las aspirantes a Linda de España 2012 comenzó ayer a primera hora de la mañana con los ensayos de preparación para la gala final en el Palacio de Congresos de Torremolinos. En



Recepción por el alcalde de Torremolinos.

CEDIDA

este mismo escenario, las candidatas fueron entrevistadas por una radio local junto a la directora del certamen de belleza, María José González, y la actual Linda de España, la melillense Elisa Guahnich.

Tras una entrevista previa con un jurado profesional, se adjudicarán algunos de los títulos que acercarán a las 20 candidatas hacia la corona de Linda de España 2012 y que se darán a conocer en la gala final de elección. Estos títulos son: Linda Internet, votados por los internautas a través de la web de Linda España; Linda Hedonai y Linda Cuerpo Bonito, ambos otorgados por esta marca colaboradora del evento; Linda Cabello Bonito, otorgado por La-

boratorios Kapyderm; Linda Simpatía, elegida por las propias compañeras; Linda Fotogenia, Linda Elegancia y Linda Cultura.

Durante la velada, las 20 candidatas desfilarán en bikini con los diseños de la firma Tartaruga y en traje de noche.

El jueves 1 de marzo fue la jornada inicial de este certamen, siendo la primera actividad una sesión de fotos en el spa y la piscina del hotel donde las aspirantes se han hospedado durante estos días. A mediodía fueron recibidas en el Ayuntamiento de Torremolinos por su alcalde Pedro Fernández Montes en un acto solemne, donde cada una de las Lindas le hizo entrega de un obsequio representativo de su comunidad.

En breve

Exposición en la EAMM de fotografías, 'De mayor quiero ser'

EDUCACIÓN. La Escuela de Arte Miguel Marmolejo (EAMM) informó ayer de que el próximo 8 de marzo se sumarán a las actividades por el Día de la Mujer con la inauguración de la exposición de fotografías 'De mayor quiero ser'. En esta muestra han participado profesores y alumnos mandando su imagen en la que reflejaban el intercambio de papeles entre hombres y mujeres según se identifiquen con unos empleos determinados. También se contará con una conferencia de Isabel Migallón.

Hoy, reforestación de Ecologistas en Acción y Guelaya

SOCIEDAD. Ecologistas en Acción-Guelaya organizan hoy una reforestación de la zona que hay junto al colegio de Educación Infantil Reyes Católicos, que está situado en la calle General Astilleros, frente al bloque de viviendas Minas del Rif. Además, se suman a esta iniciativa la plataforma ConBici, que sobre las 10:30 se reunirán en la plaza de San Lorenzo para emprender una nueva pedalada. De San Lorenzo irán hacia la Plaza de España y de ahí hasta la reforestación.

La Orquesta de la UGR interpretará hoy un concierto en el Kursaal

CULTURA. La Orquesta de la Universidad de Granada interpretará esta noche un concierto en el Kursaal. Será a las 21:00 horas y no es necesario recoger invitación, pues la entrada es libre. Esta actuación se dividirá en dos partes, siendo la primera la 'Serenata para orquesta de cuerda' de Samuel Barber, y la segunda, una interpretación de 'Serenata' de Juan Turina. Este espectáculo es fruto de la colaboración entre la Ciudad y la UGR, que prevén más actividades.

'Concierto en Familia', mañana en el Kursaal a partir de las 12:00

CULTURA. Mañana será el turno de la Orquesta Sinfónica Ciudad de Melilla que realizará un concierto para toda la familia. Se realizará también en el Kursaal a partir de las 12:00 horas. La entrada es libre y gratuita por lo que están invitados todos los melillenses. Se interpretará 'El pequeño Rugier', un cuento que tendrá narrador para que los niños disfruten tanto como los adultos de esta nueva aportación de la Orquesta de la ciudad a la cultura melillense.

Agricultura repartirá 80 millones de euros en alimentos

España es el segundo país comunitario que más ayuda va a recibir de Europa

El Faro / MELILLA

El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente distribuirá a lo largo de este año alimentos por valor de 80.401.000 euros para las personas necesitadas, en el marco del Plan de Ayuda Alimentaria de la Unión Europea para 2012.

Esta cantidad ha sido asignada por la Comisión Europea a través del reglamento comunitario. Así, se establece siguiendo una serie de indicadores, como son la inversa del Producto Interior Bruto, el porcentaje de población en riesgo de exclusión social y la población total.

La asignación de más de 80 millones de euros y 10.094 toneladas de leche desnatada en polvo procedente de los almacenes de intervención pública hacen que España sea el segundo país en recibir más ayuda, detrás de Italia.

El Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) es el responsable, desde 1986, de la ejecución en España del Plan de ayuda alimentaria a las personas más necesitadas. Dicho plan distribuye alimentos de primera calidad entre más de 1,8 millones de personas necesitadas de nuestro país.

El Plan 2012 tiene previsto distribuir distintos tipos de alimentos. Por un lado, se suministrarán tres productos, leche entera UHT, galletas y pasta alimenticia a la leche, obtenidos a partir del intercambio de la leche desnatada en polvo de la intervención pública por dichos alimentos.

Además, está prevista la compra directa en el mercado de los siguientes alimentos: arroz, legumbres, aceite de oliva, tomate frito, conservas de pescado, verdura en conserva, fruta en conserva sin azúcar añadido, zumos de frutas, leche de continuación infantil, cereales y potitos infantiles. Esta distribución se hará a través de las organizaciones benéficas que en los próximos meses designará el FEGA.

En 2011 el Plan fue desarrollado por Cruz Roja Española y la Federación Española de Bancos de Alimentos (FESBAL), que repartieron más de 130 millones de kilos de alimentos a unas 8.000 entidades benéficas que, a su vez, los entregaron a las personas más necesitadas.